

NEWSLETTER 2/2018

Der Demenzatlas wächst weiter

Angebote zu der Kategorie „Wohnen und Pflege“ ab sofort online

Um das umfassende Hilfe- und Unterstützungssystem für Menschen mit Demenz in Hessen noch besser abzubilden, sind ab sofort neue Angebote im Demenzatlas Hessen vorzufinden. Konkret sind Tages- und Nachtpflegeeinrichtungen, sowie Verweise zu ambulanten Pflegediensten, Demenz-Wohngemeinschaften und stationären Pflegeeinrichtungen unter der neuen Kategorie „Wohnen und Pflege“ zu finden. Die Angebotslandschaft, gerade was die Tagespflegeeinrichtungen betrifft, ist noch nicht vollständig abgedeckt. Daher würden wir uns über Ihre Unterstützung, weitere Ihnen bekannte Tagespflegeeinrichtungen zur Eintragung in den Demenzatlas zu motivieren, sehr freuen.

Auseinandersetzung mit Demenz fördern

Wanderausstellung des Hessischen Ministeriums für Soziales und Integration

Mit einer Wanderausstellung zum Thema Demenz möchte das Hessische Ministerium für Soziales und Integration die Auseinandersetzung mit der Krankheit Demenz fördern. Dabei soll der Weg zur Beschäftigung mit Fragen und Themen von Demenz über den „Umweg“ des Humors erfolgen. Solange man sich nicht über Menschen lustig macht, die an Demenz leiden, wohl aber Situationskomik aufs Korn nimmt, tragen Scharfsinn und Esprit dazu bei, die gesellschaftliche Wahrnehmung von Demenz zu entkrampfen. Die Ausstellung umfasst 16 Bilderrahmen im Format 61 cm x 51 cm. Weitere Informationen erhalten Sie von Frau Charlotte Durkin unter charlotte.durkin@hsm.hessen.de. Die Ausstellung kann kostenlos ausgeliehen werden.

Downloads

Newsletter, Dokumentation und Sonstiges

Sollten Sie Interesse daran haben, sich die bisher veröffentlichten Newsletter, die Dokumentation unserer Fachtagung sowie zukünftig weitere Dokumente herunterzuladen,

haben Sie dazu ab sofort die Möglichkeit. Zu finden sind diese „Downloads“ unter <https://www.demenzatlas-hessen.de/das-projekt>.

Neue Pflegeunterstützungsverordnung für Hessen in Kraft getreten

Aktuelle Anforderungen für die Anerkennung von Angeboten zur Unterstützung im Alltag

Seit April 2018 ist die neue hessische Verordnung über die Anerkennung von Angeboten zur Unterstützung im Alltag nach dem Elften Buch Sozialgesetzbuch in Kraft getreten. In dieser Verordnung werden Voraussetzungen zur Anerkennung, Inhalte von Betreuungs- und Entlastungsangeboten sowie berechnete Anbieterinnen und Anbieter benannt. Nachzulesen sind die einzelnen Bestimmungen unter:

http://www.rv.hessenrecht.hessen.de/lexsoft/default/hessenrecht_rv.html#docid:8074307,1,20180509.

Save the Date I

Veranstaltung zum Weltalzheimertag am 14. September 2018

Die Diakonie Hessen lädt in Kooperation mit der Bildungsakademie des Landessportbundes Hessen e. V. am 14. September 2018 zum Weltalzheimertag zur Veranstaltung „Demenz – dabei und mittendrin“ ein. Neue Einblicke in den Bereich Demenz, spannende Praxiseinheiten und Projektvorstellungen erwarten die Teilnehmer/-innen in den Räumlichkeiten des Landessportbundes in Frankfurt am Main. Weitere Informationen erhalten Sie bei Frau Karen Zacharides unter kzacharides@sport-erlebnisse.de oder telefonisch unter der 069 6789 – 298. Der Demenzatlas Hessen wird mit einem Stand bei der Veranstaltung vertreten sein.

Save the Date II

Auftaktworkshop für den Aufbau von Demenz-Netzwerken am 30. Oktober 2018

Mit der nächsten Phase im Modellprojekt Demenzatlas Hessen möchten wir haupt- oder ehrenamtlich Engagierte im Bereich Demenz bei dem Aufbau und der Initiierung von Demenz-Netzwerken unterstützen. Dazu führen wir am 30. Oktober 2018 im Bildungshaus Bad Nauheim einen Auftaktworkshop durch. Eine Einladung hierzu werden wir Ihnen in den kommenden Wochen gesondert zukommen lassen.

Bei Fragen melden Sie sich gerne im Projektbüro Demenzatlas Hessen.

Projektbüro Demenzatlas Hessen

Bildungswerk der Hessischen Wirtschaft e. V.

Daniel Dicke

Telefon: 0 60 32 / 86 9587-16

eMail: dicke.daniel@bwhw.de